Cuba maintient ses objectifs de justice sociale malgré le blocus



Photo Estudios Revolución

La Havane, 24 décembre (RHC) Malgré le blocus imposé par les États-Unis et la situation complexe que traverse le pays, Cuba a atteint des objectifs de justice qui continuent d'être une aspiration pour des

dizaines de millions de personnes dans le monde.

Cette affirmation a été exprimée la veille par le président cubain Miguel Díaz-Canel, qui a fait l'éloge des réalisations de l'île sur la scène internationale, lors d'un discours prononcé à l'occasion du 65e anniversaire du ministère des affaires étrangères.

« Cuba a eu la capacité inégalée d'apporter la justice à de nombreux peuples du monde, dans la solidarité et le respect des droits d'autrui ; elle a eu le mérite d'influencer, pour le meilleur, d'importants processus politiques dans la région et au-delà », a-t-il souligné.

Le chef de l'État a souligné que plusieurs observateurs internationaux, amis ou adversaires du pays, reconnaissent l'influence de l'île au niveau mondial.

« Ceux qui nous connaissent attendent de nous que nous jouions un rôle actif dans la défense de ces bannières d'espoir contre l'impérialisme, c'est-à-dire contre l'égoïsme, l'exploitation, l'abus, l'usurpation, l'inégalité, le racisme et toutes les formes de discrimination », a-t-il déclaré.

Dans son discours, le Président a exhorté les diplomates à renforcer leur fibre idéologique, leur modestie et leur probité, leur austérité et leur loyauté envers les travailleurs.

Il a également mentionné l'importance de renforcer leur capacité d'analyse, d'encourager l'étude du droit international, ainsi que de comprendre et de défendre avec conviction les principes sur lesquels se fondent la politique de la Révolution cubaine et la cause du socialisme. (Source : Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372717-cuba-maintient-ses-objectifs-de-justice-sociale-malgre-le-blocus



Radio Habana Cuba